

INTRODUCCION. - Los conflictos y potencialidades de estos contextos de la ciudad llevan a plantearse distintas problemáticas, necesidades y falencias que tiene la ciudad en estos aspectos.

En la actualidad he encontrado importante el tema de la violencia familiar, en cuanto a la inquietud de la sociedad que se ve reflejada por la inestabilidad de la familia, ya que esta es el grupo de origen del ser humano y con el problema se da inestabilidad en el ámbito.

El fenómeno de la violencia contra las mujeres es uno de ellos ya que es un problema social, que afecta no solamente a quienes la padecen sino a la sociedad en su conjunto. Es difícil cuantificar la magnitud, la trascendencia y la vulnerabilidad del problema.

La violencia afecta el bienestar, la seguridad, las posibilidades de educación y de desarrollo personal de miles de mujeres en todo el planeta. Es una amenaza a la vida y un obstáculo para el desarrollo pleno de las personas, pues se niega la posibilidad de construir capacidades para el disfrute de una vida productiva, segura y libre.

Tras el análisis efectuado se tomaron en cuenta muchos aspectos de problemática social fundamentales para la mujer que sufre violencia familiar ya que este no es solo un problema nacional o departamental si no también mundial en el cual en nuestro país según datos de la ONU, el 70% de las mujeres sufren violencia de algún tipo:

75% de ellas no habla de ello

17% se atreve a dirigirse.

Por consiguiente y a través del soporte de las políticas, planes y programas que darán sustento a la viabilidad del proyecto Se busca dar una solución para toda esta problemática

La violencia física, emocional y sexual pone en riesgo la integridad y la vida de las personas que la enfrentan, impidiéndoles, además, su plena incorporación a la vida social, cultural, económica y laboral. En el caso de las mujeres, los datos estadísticos disponibles muestran que existe mayor incidencia de violencia en su contra dentro del círculo familiar, pero también en otros espacios como: el trabajo, la calle, la comunidad y la escuela